



石山小だより

学校教育目標 「明朗 健康 自主自立」



石山式部っち

今年度も無事運動会を終えることができました。大勢の保護者、地域の皆様にご参観いただき、心より感謝申し上げます。今年のスローガンである「努力の花 ひらけ かがやけ」の通り、3週間の練習から積み重ねた努力が華咲く運動会になったと思います。子どもたちの表情から「よく頑張った」という満足感や「成功した」という成就感を感じることができました。また、PTAの有志の方には前日のテント立て、あるいは、大勢の方に閉会式後の後片付け等を快くお手伝いいただき、誠にありがとうございました。



9月23日 運動会

子どもたちは、運動会で培った力を糧に、また新たな目標に向かって歩み出そうとしています。体力、学力、そして心のさらなる成長を期待して、実りある2学期にとなりますよう、引き続きご支援の程よろしくお願ひいたします。また、10月は、「いじめ防止啓発月間」です。児童理解に努め、一人ひとりとの面談を通して、思いに耳を傾けることで、問題行動やトラブルの未然防止に繋げたいと考えています。

11月10日（金）は、5時間授業となります。

本年度、石山幼稚園、石山小学校合同で、滋賀県教育委員会指定の「学びに向かう力推進事業」に取り組んでいます。幼児教育と小学校教育の連携や接続について共通理解をし、子どもたちの学びの基礎の育成を図るための、保育・授業改善を研究しています。11月10日は、大津市内をはじめ、県内からたくさんの教員が研究会に参加します。5校時に、1・2年生1学級ずつ授業公開し、6校時から放課後に授業研究会を行うため、全校5校時終了後、下校となります。ご迷惑をおかけしますが、ご協力の程よろしくお願ひします。

10月の行事予定

10月はいじめ防止啓発月間です。

- 2日（月）委員会活動 ベルマーク・プルトップ回収 視力検査6年 PTA実行委員会
- 3日（火）視力検査5年
- 4日（水）3年校外学習（パナソニック工場）なかよしブロック学習発表会練習（田上小）視力検査4年
- 5日（木）たてわり活動 視力検査3年
- 6日（金）委員長会 視力検査2年 4年生ふるさと体験学習事前説明会
- 10日（火）個別懇談会 通常4校時日課（給食あり）、視力検査1年
- 11日（水）個別懇談会 通常4校時日課（給食あり）、視力検査なかよし
- 12日（木）個別懇談会 通常4校時日課（給食あり）
- 13日（金）個別懇談会 通常4校時日課（給食あり）
- 16日（月）クラブ活動 代表委員会
- 17日（火）大津市陸上記録会（19日 予備日）教育相談13:30～
- 19日（木）就学時健康診断14:00～、食育の日
- 21日（土）PTA石山小イベント
- 23日（月）クラブ活動
- 24日（火）2年校外学習（動物園）5年生保幼小交流
- 25日（水）1年校外学習（太陽が丘）なかよしブロック学習発表会練習（本校）
- 26日（木）4年ふるさと体験学習（葛川）～27日（金）、PTA給食試食会
- 28日（土）石山学区交通安全の日 金管バンド出演
- 30日（月）4年生以上6校時 5年生保幼小交流
- 31日（火）教育相談日 9:00～

陸上クラブ練習日（高学年参加）
2日、3日、5日、6日、16日

見守りボランティア活動日

3日、12日、16日、25日、31日

2学期は、各クラスで、FBCを目指しています。

FBCとは、F（ふわふわ言葉）がB（ベスト）C（クラス）ということです。つまり、FBCとは、「ふわふわ言葉があふれる、一番すばらしいクラスになろう」ということです。各クラスでFBCを目指してがんばっています。そんなクラスを紹介していきます。



なかよし1組 「ありがとう」

そうじ終わりのときに、5年生がみんなが使ったそうじ用具をそうじロッカーにかたづけていると、2年生が「ありがとう」と素直に気持ちを表しました。教室に入って、先生の机に出していたみんなの連絡帳を、2年生が配っていると反対に5年生が「ありがとう」と言いました。クラスが温かい雰囲気になってきています。



3年2組 「もうちょっと 右にいってください」

理科の「太陽とかけ」で、太陽とかけの向きを知るために、かけつなぎ遊びをしました。かけがまっすぐになるように微調整をしますが、丁寧な言葉で、お互いに声をかけながらまっすぐなかけつなぎが出来ました。やさしい声かけが印象的でした。

当たり前のことが当たり前にできる子どもたち

(写真はイメージです)

応援練習に気合いが入っています

9月16日

朝自習の時間に、各色の応援団員が、各学年のクラスに行き、応援を教えていました。下学年の子どもたちに、身振り手振りで、根気強く、ていねいに教えていました。下学年の子どもたちもしっかり聞いて、練習していました。そのため例年以上に応援がまとまって迫力があるように思えました。



「しつれいします」

9月19日

特別な事情で、防犯ベル付き携帯電話等を学校に持ってきた場合、職員室で預かることになっています。子どもたちは、「失礼します、携帯電話を置きにきました。（しまい終わった後）失礼しました。」といいます。教頭先生が電話対応をしているときは、終わるまでちゃんと待ってから言うことが出来ています。



トイレそうじがんばっています。

9月20日

6年生が、3階トイレのそうじの担当に当たっています。6年生は、いつも担当が変わっても率先して、便器洗いに取り組み、時間がオーバーしても最後までがんばり、床も水洗いをていねいにし、においも少し感じなくなっていました。



ぞうきんそうじで、ひざをぶつかっちゃった

9月22日

教室前そうじ担当の一年生が、床をぞうきんでふいていました。勢い余って床にひざをぶつけてしまって泣いていました。通りがかった5年生は、「どうしたの？大丈夫？」と声をかけていました。担任の先生に引き継いだ後、使っていたぞうきんをていねいに洗ってくれました。



石山小ホームページより

石山小の出来事

検索

9月5日 ラダーレース大会

今日から4日間、昼休み体育館で行われます。石山小学校では、25個の種目があります。子どもたちは、ラーダーチャレンジカードを持って来て、スポーツセンター委員会の子どもたちに、跳び方を教えてもらい、各種目3回クリアすれば、サインをしてもらいます。たくさんの子どもたちが参加して盛り上りました。

